
高畠ゼミ成果発表会 in 高畠中学校

R6.1.26（Fri）

高畠町・高畠高校の魅力化について探究している3年次生の「高畠ゼミ」。1年間の探究活動の成果を

高畠中学校1，2年生の皆さんに発表しました。

トップバッターとして、医療看護ゼミ生が「持続可能な地域医療のために私たちができること

は何か」について発表をしました。医師が不足している現状を分かり易く伝え、私たちの心構

えを提言しました。

高畠ゼミ生は「高畠高校の生徒数の減少を止めよう」をテーマに、町の現状分析や学園祭で実

施した「はたこうカフェ」などについて、動画やアフレコ入りのスライドで楽しく説明しまし

た。ゼミ活動に伴走してくれた「東京大学フィールドスタディ」の皆さんも、リモートで出演

してくれました。

中学生の皆さんは真剣なまなざしで聞いてくれて、また興味深い質問も挙げてくれました。本

校生たちは自分たちの探究活動に興味を持ってくれた中学生がいたことに大きな成果を感じ、

ゼミ活動を締めくくることができました。


